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Réponse à l’interpellation de Madame Chane-Alune 

 

Objet : Rendre la place de l’Yser plus accueillante  ? 

 

Madame la Conseillère, 

Inaugurée en 2017, la place de l’Yser s’est élaborée au cours 

d’un processus participatif entamé dès 2011 avec l’ensemble de 

la population locale et de ses forces vives. De ces multiples 

concertations est ressorti le besoin de créer sur ce cœur de 

quartier un espace arboré propice à la détente et à diverses 

activités.  

A ce titre, ce que vous appelez « quelques arbres » est en fait 

constitué de 38 platanes que la Ville a préservés et de divers 

massifs végétalisés.  

Si l’esplanade est surélevée, c’est pour préserver le parking en 

sous-sol qui doit soulager le quartier de 90 véhicules, 

conformément aux demandes des riverains et des commerçants 

locaux. Une centaine de places de parking ont été supprimées à 

l’occasion de l’aménagement. 



Outre son usage habituel lors de chaque 15 août, elle accueille 

déjà des animations aussi diverses que « Place aux Artistes», 

«Les Saveurs d’Outremeuse» ou «Minis fait ta place».  

Par ailleurs, au printemps dernier, la Société libre d’Emulation y 

a organisé deux ateliers participatifs sur le thème « Lumières sur 

la place de l’Yser ».  

Cette expérience collective avait pour but la réappropriation de 

l’espace et sa mise en valeur par la lumière… un vrai succès!  

Pour cet été, nous souhaitons disposer au centre de l’agora 

quelques jeux de type tables de ping-pong ou autres.  

Si la place de l’Yser peut actuellement sembler un peu isolée, ce 

n’est que provisoire puisque les connexions avec les boulevards 

de l’Est et de la Constitution jusqu’au boulevard Saucy ont été 

réétudiées.  

Elles seront complètement réaménagées et, ainsi, la place de 

l’Yser retrouvera naturellement sa place centrale en cœur de 

quartier.  

Je déplore tout comme vous les problèmes de malfaçon qui ne 

sont pas imputables à la Ville, d’après les conflits juridiques qui 

en ont découlé. Nous procéderons à une évaluation des choses 

mises en place avec la population et nous amplifierons 

l’occupation de l’espace. Je ne veux pas cacher et passer sous 

silence les quelques difficultés que nous avons avec une petite 



partie des gens qui fréquentent l’espace. C’est une discussion 

que j’ai régulièrement avec la Police qui y est attentive.  

 


